

COMARCAS DE TOLEDO - Mocejón

Bono presentó la puesta en marcha del Proyecto Nerpio-Sat

El Ejecutivo autonómico, con un presupuesto de 12 millones de euros subvencionará a los pequeños municipios y zonas aisladas de la región la instalación de este servicio de acceso a Internet vía satélite, para que sus ciudadanos,

empresas, centros docentes e instituciones locales tengan la posibilidad de acceso a banda ancha de alta velocidad y máxima calidad, con un sistema inalámbrico. En Mocejón dicho sistema ya está en funcionamiento.

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, anunció que desde el Gobierno regional "vamos a posibilitar que cualquier núcleo rural y zona aislada de la Comunidad pueda conectarse a Internet vía satélite, con un sistema inalámbrico y con un nivel de rapidez y de calidad extraordinario".

Bono hizo estas declaraciones durante la presentación del Proyecto Nerpio-Sat en la localidad toledana de Mocejón, donde está conexión a través del satélite Hispasat ya está en funcionamiento.

Bono explicó que el Ejecutivo autonómico "ayudará a los municipios, en relación inversa a su capacidad económica, para que no haya ninguna zona, por muy aislada que esté, que no pueda conectarse a la red y a los servicios avanzados de comunicación". Para la realización de este proyecto, el Gobierno de Castilla-La Mancha dispone de un presupuesto de 12 millones de euros.

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha promovido el Proyecto Nerpio-Sat, de acceso a los servicios avanzados de comunicación multimedia y de Internet a alta velocidad a través de satélite, para proporcionar las Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones a zonas aisladas y del medio rural sin necesidad de realizar costosas inversiones.

Con este proyecto del Gobierno regional, los municipios de



Foto: Y. Sorja

Castilla-La Mancha, independientemente de su ubicación geográfica, tienen la oportunidad de superar la "brecha digital" rural que conlleva la falta de despliegue de infraestructuras terrestres de telecomunicación por parte de las operadoras.

Para ello, el Gobierno de Castilla-La Mancha va a subvencionar los gastos fijos que requieren la instalación de este servicio vía satélite en pequeños núcleos de población y zonas aisladas y que ciudadanos, empresas e instituciones de estos municipios tengan la posibilidad de acceso a banda ancha de alta velocidad a precios similares a los de tecnologías terrestres.

El Proyecto Nerpio-Sat permite llevar banda ancha a las localidades castellano-manchegas me-

dante una tecnología contrastada como el acceso vía satélite combinada con sistemas de redes inalámbricas (sistemas WI-FI).

Servicios

Los servicios que proporciona este sistema de acceso a Internet vía satélite son: acceso a Internet a alta velocidad; servicios de teleeducación y teleformación; servicios culturales, informativos, económicos, laborales y de ocio; de comunicación; acceso a transmisión de eventos a través de imágenes y sonido; sistemas de televigilancia y de formación de emergencias; de comercialización y difusión de productos a través de la red; y creación de redes corporativas de intranets a alta velocidad para la distribución de ficheros e información.

Madridejos

La Asamblea Local del PSOE elige a Emiliano Sánchez como candidato a la Alcaldía

Por el PP, Miguel Organero se presentará a la reelección como alcalde

La Asamblea Local del PSOE de Madridejos ha designado como candidato a la Alcaldía para las elecciones del próximo 25 de mayo a Emiliano Sánchez Galán, quien fuera concejal de Educación y Cultura en la legislatura 1991-95.

El candidato obtuvo 25 de los treinta votos emitidos por los militantes del partido, cuatro negativos y uno en blanco. La única candidatura presentada fue la de Emiliano Sánchez, un candidato en el que se lleva pensando desde el año 1987 y que no se ha presenta-

do por falta de disposición personal.

Emiliano Sánchez Galán, natural de Madridejos; trabaja actualmente como educador en el colegio público "Santa Ana" de dicha localidad toledana y lleva dedicada toda su vida a la enseñanza.

Reelección de Organero

Por otra parte, después de varios meses de incertidumbres, el alcalde de Madridejos, Miguel Organero, se presentará por tercera vez como candidato del PP a

las elecciones municipales de mayo, tras recibir el respaldo unánime de la Asamblea local del partido.

Según Organero, la decisión de volver a encabezar la candidatura responde al apoyo que ha recibido de sus compañeros de partido y de los vecinos de la localidad. En este sentido, confesó que "cuando tienes la confianza de la gentes y además quedan proyectos pendientes que realizar, estás obligado a renunciar a tus deseos personales".

Gálvez

Blas Felipe visitó la Escuela Taller "Montes de Toledo"

El vicepresidente de la Diputación de Toledo y responsable del Programa de Escuelas Taller y Casas de Oficios, Blas Felipe, visitó la sede de la Escuela Taller "Montes de Toledo", en la localidad toledana de Gálvez, para comprobar el desarrollo de los trabajos en unas antiguas escuelas municipales, que se convertirán en un Centro Sociocultural Municipal.

Blas Felipe Fernández quiso visitar a los 32 alumnos-trabajadores que se forman en la Escuela Taller "Montes de Toledo", dependiente de la Diputación de Toledo y en la que ha colaborado activamente el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales del Gobierno de España.

El vicepresidente estuvo en la Escuela Taller acompañado del alcalde de Gálvez y diputado provincial, Manuel Fernández, el director de la Unidad de Escuelas Taller y Casas de Oficios,

Jesús Gómez, y la coordinadora de la Escuela Taller, Dolores Rodríguez Díaz.

El objetivo de esta visita fue el de supervisar el desarrollo de los trabajos e intercambiar experiencias con los alumnos, quienes tuvieron la oportunidad de comentarle al vicepresidente los aciertos y las carencias del Programa de Escuelas Taller y Casas de Oficios de la Institución.

La Escuela Taller "Montes de Toledo" finalizará su ciclo formativo en diciembre de este año 2003, después de que se hayan completado los dos años de formación que estaban previstos cuando se concedió.

Durante estos dos años, los 32 alumnos-trabajadores de la Escuela centran su trabajo en la recuperación de unas antiguas escuelas municipales, que van a convertir estas instalaciones, ya en desuso y abandonadas, en un moderno Centro Sociocultural Municipal.

Puente del Arzobispo

Sabrido puso la primera piedra del nuevo Centro de Salud



El director gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), Roberto Sabrido, colocó la primera piedra de las obras del nuevo Centro de Salud de la localidad toledana de Puente del Arzobispo, en cuya construcción el Gobierno regional invertirá 541.655,30 euros.

Este nuevo recurso, que incluye la reforma y ampliación del Centro de Salud ya existente en esta población, responde al compromiso del SESCOAM de acercar los servicios a los ciudadanos, mejorar su confort y evitar desplazamientos para recibir asistencia sanitaria.

El futuro Centro de Salud de Puente del Arzobispo atenderá a una población cercana a los 4.000 habitantes y prestará ser-

vicio a los vecinos de las poblaciones de El Bercial, Alcolea de Tajo, Azután, Navalmorealejo, Valdeverdeja y El Torrico.

El nuevo Centro de Salud, cuya construcción tiene un plazo de ejecución de 12 meses, dispondrá de una superficie total de más de 580 metros cuadrados distribuidos en una zona asistencial en la que irán ubicadas las consultas de medicina general, enfermería, pediatría y odontología además del vestíbulo principal con la recepción y un módulo de sala de espera.

Asimismo, la nueva infraestructura sanitaria contará además con un módulo de extracción de muestras con salas de técnicas, curas, extracción y una sala de espera.